

るよう努めていく。

問 宿毛保育園からのアクションがなかつたのかどうか問う。

答 担当課と協議をさせていただいているが、宿毛保育園の関係者の方からは、現地での建替えのほうが望ましいとの意見をお伺いしている。

来年度は、保育園及び運営をされている理事等と公式の場でも話ををしていきたい。

の活用は難しいと現在考えている。

## 新型コロナワクチン接種事業について



川田 栄子 議員

弁であつたが再度、安全とす  
る根拠を問う。

答 臨床試験の結果などに基  
づいて有効性、安全性、品質  
について審査が行われ、国に  
おいて承認されていることか  
ら安全であると認識している。

添付書に載つてあるが承  
認はされていない。特例承認  
である。だから治験中で5  
年かけて行う長期の動物実  
験は行われてない。5年後のこと  
はわからぬが今も打つ  
ている。ワクチンは後から出  
る。長期の動物実験の認識を  
問う。

答 国は科学的根拠や  
データを基に今後も情報を示  
していくと考えているので市  
民の皆さんに分かりやすく伝  
える。

問 このワクチンは特例承認  
で治験中ではないという人が  
いる。過去の答弁に治験中の  
周知は必要ないとあつたが添  
付書に特例承認商品で普通の  
承認ではないとある。特例承  
認について問う。

答 有効性・安全性を早急に  
確認したもので迅速な承認を

言う。現在実施しているのも  
特例承認である。

問 2週間も寝てれば皆さん  
完全に復帰する。5類になる  
と特例承認の治験中のワクチ  
ンを打たせることはないと思  
うが所見を問う。

答 国が決定するものと認識  
しており、市としてお答えで  
きる範囲のものではない。

問 接種が優先された基礎疾  
患を持つ人についてファイザー  
添付文書では、基礎疾患を持  
つ人は要注意とするが、死亡  
者に基礎疾患有りの方が非常  
に多い。基礎疾患を持つ人の

皆さんから提出された陳情は、所管の委員会に付託  
され、審査の結果、次のとおり決定しました。

## 陳情

第18号	陳情番号	件名	議決結果
		物価高騰に見合った生活保護基準の引き上げを 国に求める意見書提出の陳情書	不採択

なお、委員長の審査報告は  
以下のとおりです。

審査の過程で、委員から「今  
回の物価高騰は、生活保護者  
の生活はもとより、年金生活

接種券の送付は何に基づいた  
ものか。

答 ファイザーチャン付書は基  
礎疾患を有する方は要注意と  
あるが感染した場合重症化リ  
スクが高いため進めている。

答 令和5年2月28日にファ  
イザーチャンの5~11歳をオミク  
ロン株対応2価ワクチンが薬  
事承認された。